



学校だより

石薬師 (いしやくし)

鈴鹿市立石薬師小学校 令和4年11月9日 第16号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi>

HPではカラーでご覧になれます

2年生 町探検で馬術場へ行きました

10月21(金)に2年生の子どもたちは町探検で馬術場へ行きました。



馬術競技を観覧した後、馬についての話を聞きました。その後、色の違う3頭の馬と触れ合うことができました。馬術場に歩いて見学に行けるのは、石薬師小学校だけです。子どもたちは大喜びで馬を撫でて触れ合いました。子ども達はさわっても動じない馬の様子にとっても感心していました。

鈴鹿市制80周年記念みんなで創ろう！「レガシー事業」

鈴鹿市は令和4年度に市制80周年記念として「レガシー事業」と称して鈴鹿市小中40校で記念となる取組を行うことになりました。石薬師小学校は6年生が「『石薬師の100年後に残したい風景』を写真に撮ろう」とレガシー事業に取り組んでいます。活動の目的は「地域にある大切なものやすばらしいものについて理解し、郷土に対する誇りや愛情を育むとともに、残しておきたい石薬師の写真を取り、校内に飾ることで後輩たちに伝えていくという持続可能な教育を行うこと」です。

6年生はまず、石薬師の好きな風景、残したい風景について話し合ったり、探したりしました。その上で津市在住の写真家、松原豊さんから写真撮影の仕方を学びました。その後、自分の残したい風景の撮影に出かけました。そして、再度松原さんに写真の選び方を教えていただき、残しておきたい特別な1枚を選びました。



写真家 松原豊さん



自分の撮影した写真を選んでいる6年生

今後は撮影した写真をフレームに入れ、石薬師地区の魅力や撮影者の思いを添付して校内に展示します。その後全校に発信したり、他校の6年生との交流をしたりする予定です。

卒業式の日が決定しました

令和4年度石薬師小学校卒業証書授与式は3月17日(金)に行います。詳しい日程等は3学期にお知らせいたします。

3年生・4年生がラグビー体験をしました

ラグビー選手 4 人相手に綱引きをしました。3年男子、3年女子、4年女子は負けましたが、4年男子は勝ちました。子ども達はラグビー選手はさすがに力が強いと言っていました。



HONDA HEAT の選手と一緒にたくさん運動をしました。個人で体を動かすだけでなく、チームで作戦を立てる簡単なゲームを何回も行いました。ラグビー体験を通して、チャレンジすること、仲間と力を合わせることを学びました。「いじめは絶対あかん」といじめ撲滅に向けて仲間を大切にすることの大事さも学びました。



4年生が社会見学に行きました

11月4日（金）、4年生が鈴鹿市伝統産業会館、三重県総合博物館「ミエム」、三重県庁に社会見学に行きました。伝統産業会館では伊勢型紙や鈴鹿墨などの三重県の伝統産業のことを学んだ後、伊勢型紙体験でしおりを作りました。「ミエム」では三重県の大昔から現代までの自然や歴史、産業等をたくさん知りました。最後に県庁に行き、県庁の屋上から四方を見たり三重県議会議場の見学をしたりしました。どの子どももしっかりと学習しようとしていました。



白鳥中学校2年生が職場体験に来ました



保健室の掲示物作りをする白鳥中生

白鳥中2年生の田中美菜子さん、田中彩優さん、アルファロ・エリカ・ジェーンさんが11/8、11/9の二日間、石薬師小学校に職場体験に来ました。小学校は懐かしいですが、在学していた時にはわからなかった「仕事をする職場」としての小学校が体験できたことと思います。